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LE MOT DU PRESIDENT  

FÉVRIER 2007 

«  Ouf ! Pile à l’heure pour le culte ! C’est bon, j’ai acheté le pain. 
Reste le dessert : il faut que je file absolument à 11h30, sinon je vais faire 
une de ces queues à la pâtisserie ! Voyons qui est-ce qui prêche? Ah oui ; 
une heure c’est bon. Bouh, quelle vie,  toujours courir ! 

 Alors, on chante le 66 ? OK, c’est parti… » 

Heureusement, personne n’est comme ça dans notre église. Ou 
alors une fois par an : ça peut arriver à tout le monde d’être « à la 
bourre ».  

Or notre église a décidé –DÉCIDÉ !- d’être accueillante : c’est dans 
son plan d’action, le président l’a encore rappelé à l’AG. Et elle l’est ! 
Voyez les moments de convivialité, les apéritifs (le pasteur a dit que les 
ados trouvaient ça super…) etc… 

Mais elle peut mieux faire.  

JE peux mieux faire : allez ! à chaque fois que possible a/ j’arriverai 
en avance b/ je regarderai D’ABORD qui je ne connais pas dans 
l’assemblée c/ j’irai le/la saluer : «  Jean François !… et vous ? Albert ?! 
Bien…Vous permettez que je m’asseye ? » 

Et après la bénédiction, je bavarderai avec mes amis, évidemment.  

Je leur présenterai Albert,  

Si ça lui dit.  
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JE ME TIENS À LA PORTE 

un moine de l’Église d’Orient 

Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. 
Si quelqu’un entend ma voix et ouvre la porte, 
j’entrerai chez lui, je souperai avec lui et lui avec moi. (Apocalypse 3 / 20) 

Ainsi parle le Seigneur à l’Église de Laodicée. 

Il frappe toujours. « Je me tiens à la porte et je frappe… » Le verbe est au 
présent. Il s’agit d’une action répétée, continue.  

Que faire ? Je ne puis pas vivre sans sa présence. Si j’ouvre, va-t-il 
m’adresser des reproches ? Essaierai-je de m’excuser ? Je ne puis ouvrir 
que si je me rends à lui sans conditions… Alors il n’y aura plus de 
problèmes…  

Allons. Je vais vers la porte. J’ouvre cette porte qui grince et que 
retiennent les plantes parasites. Je m’efface : « Seigneur, entre ; 
Seigneur, tu sais… » J’allais dire : « Tu sais que, malgré tout, je t’aime. » 
Mais je n’ose continuer la phrase, et un sanglot étrangle ma voix.  

Lui me regarde avec un sourire calme. Il dit : « Je sais… Je vais souper 
avec toi. » Je m’écrie : « Seigneur, je n’ai pas préparé de repas. Je n’ai 
rien de ce qu’il faut. » Il répond : « C’est moi qui t’invite à mon souper. Je 
veux, chez toi, célébrer ma Cène. » 

 

ENTRE TES MAINS 

Entre tes mains, Seigneur, 
je remets mon esprit. 

Garde-nous, Seigneur, comme la prunelle de l’œil. 
Cache-nous à l’ombre de tes ailes. 

Garde-nous, Seigneur, quand nous veillons, 
protège-nous quand nous dormons, 
nous veillerons avec le Christ 
et nous reposerons en paix. 
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12 janvier 2007 SOIREE DE PRIERE DES EGLISES    
PROTESTANTE DE TOURAINE 

Claude BUSSON 
Le temple de l’Eglise de Pentecôte était plein ce soir. Les dix 

représentants de l’Eglise Réformée étaient noyés dans la foule des fidèles 
des Eglises Evangéliques : Baptiste, Pentecôte, la Vigne, la Re-naissance 
et d’autres encore. 

Jean-Pierre Dupont, le pasteur de l’Eglise de Pentecôte nous a 
accueilli chaleureusement et la soirée a commencé. Elle a été introduite 
par un temps de louange fait de chants et de prières. Ces chants étaient 
des chants évangéliques accompagnés par deux guitares, une flûte et une 
batterie. David Mitrani donna ensuite la prédication basée sur le psaume 
96 et les versets 6 à 14 du chapitre 5 de l’Apocalypse. Après le chant de 
« A toi la gloire », un temps de prière succéda à la prédication. De 
nombreuses voix s’élevèrent pour remercier Dieu pour cette soirée, pour 
lui demander de veiller sur ses enfants. Au cours de cette prière, une 
proposition fut faite : pourquoi ne pas faire un culte réunissant toutes les 
Eglises issues de la Réforme ? 

Après l’envoi et la bénédiction finale, un pot offert par l’Eglise de 
Pentecôte a permis aux participants d’échanger et de mieux faire 
connaissance   
 
16 janvier 2007 VEILLEE ŒCUMENIQUE A AMBOISE  

Michel SARRAZIN 
Amboise accueillait, à la Salle St-Joseph, la veillée œcuménique 

annuelle rassemblant autour de François Moreau, David Mitrani et Jean-
Clément Jollet, une cinquantaine de personnes catholiques, protestantes 
et orthodoxes.  

Le texte biblique principal était Marc 7.31-37 « Il fait entendre les 
sourds et parler les muets ». Oui, mais c’est en faisant d’abord silence en 
nous-mêmes que nous pouvons entendre la souffrance des « sans voix ». 
David nous interpellait : « Dieu est-il sourd à nos prières ? C’est plutôt 
nous qui souvent ne savons pas entendre ses réponses. » 

Certains d’entre nous ont témoigné de leurs engagements auprès 
des gens du voyage, de l’Action des Chrétiens pour l’Abolition de la 
Torture…, et du fruit des réflexions de l’assemblée répartie par petits 
groupes. Après la bénédiction commune par les trois pasteurs, 
l’assemblée a entonné joyeusement le chant « A toi la gloire », moment de 
fraternité et de partage. 
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18 janvier 2007 VEILLEE ŒCUMENIQUE A TOURS 
Jean-Marc KIEFFER 

« La lumière du Christ brille pour tous » 
 

Ce thème choisi pour la célébration œcuménique annuelle à 
l’église Sainte Jeanne d’Arc à Tours, sera aussi celui du 3° 
Rassemblement Œcuménique  Européen qui aura lieu à Sibiu (Roumanie) 
au début de septembre 2007.  

Or la célébration  tourangelle, par les témoignages, les chants, la 
prière et la prédication (à partir de Jean 1. 1 à 14), a rapproché avec 
beaucoup de force les unes des autres les différentes Eglises locales 
implantées à Tours. A la suite du Père orthodoxe, presque tous les 
pasteurs des Eglises évangéliques sont intervenus. C’est probablement là, 
dans la présence de ces Eglises proches les unes des autres grâce aux 
relations intra-protestantes, qu’aura été la richesse de cette célébration : 
qui aurait pensé il y a dix ans seulement à la présence de ces 
communautés lors d’une célébration œcuménique dans une paroisse 
catholique ? ... et que le prédicateur serait le pasteur d’une de ces 
communautés ? Derek Ketcham nous invitait à être  « des phares bien 
placés au-dessus des falaises » mais, au moins ce soir-là, nous étions 
entre chrétiens porteurs de lumière au bout de nos cierges !    
 
  
 

Agenda Rencontre - Entraide : 

18 mars 2007 : Assemblée Générale de l'association. 

12h30 : à l'issue du culte, repas canadien à la Bazoche. 

Inscriptions au 02 47 67 27 92 ou sur les feuilles placées au temple 

et à la Bazoche. 

14h30 : Assemblée Générale à la Bazoche. 

Chaque membre de l'Eglise Réformée de Tours et de Touraine est 

invité à participer au repas et aux débats, mais seuls les membres 

adhérents de Rencontre-Entraide pourront participer aux votes. 
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21 janvier 2007 DIMANCHE MISSION 
Joël PREUS 

 
Pour la cinquième année consécutive, l'Eglise de Tours a consacré un 

dimanche de janvier aux missions et un particulier à un rappel de l'action 
du Service Protestant de Mission (Défap) des Eglises réformées et 
luthériennes, action que nous soutenons par nos offrandes. La prédication 
a été faite par le pasteur Sébastien Kalombo, boursier du Défap, qui a 
quitté pendant un an son Eglise à Kinshasa – et sa jeune famille – pour 
préparer un doctorat à l'Institut Protestant de Théologie à Paris. 

Le texte du jour, dans 1 Corinthiens 12 (plusieurs membres, mais un 
seul corps...), nous rappelait qu'il faut accepter et célébrer la diversité 
d'origines et de dons des membres de l'Eglise et avoir « un commun souci 
les uns pour les autres ». 

Taia Kronborg, Erwan Jan et deux de leurs choristes ont contribué à la 
diversité musicale du culte avec des chants gospel. 

Un (trop !) petit groupe de paroissiens a partagé un repas avec le 
pasteur Kalombo à la Bazoche à l'issue du culte, ce qui a permis une 
discussion des conditions des chrétiens dans son pays. Valérie Mitrani, 
notre présidente de région, a rappelé les six axes de travail que le Défap 
s'est fixé : 
- privilégier les rencontres et échanges de personnes ; 
- favoriser la formation et l'animation théologique par l'accueil de 

boursiers, l'envoi de professeurs, le  soutien aux facultés de théologie 
et à la Centrale de littérature chrétienne francophone ; 

- aider à l'animation missionnaire en France ;  
- soutenir les communautés luthéro-réformées outre-mer (Réunion, 

Guyane, Martinique, Guadeloupe, Djibouti) ; 
- aider la formation et l'enseignement : soutien à l'œuvre scolaire de 

l'EEC, formation d'animateurs jeunesse (20% du temps du secrétaire 
exécutif du DEFAP chargé de la jeunesse sera pour aider dans ce 
domaine dans les Eglises de la Cévaa, Communauté d'Eglises en 
Mission), l'après-bac service, soutien aux écoles en Egypte ;  

- relayer l'aide et l'information pour l'engagement de notre Eglise dans la 
Cévaa. 
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31 janvier 2007 SOIREE INTERRELIGIEUSE A LA SALLE 
DES HALLES 

Emile GENOUVRIER 
Regard chrétien et regard musulman sur le judaïsme en France » : 

tel était l’enjeu de cette rencontre organisée par le groupe interreligieux de 
Tours auquel notre église participe. Hélas ! de musulmans il n’y en eut 
point, le responsable M. S. Mérabti ayant été empêché au dernier 
moment, et personne ne l’ayant remplacé.  

Mais le regard chrétien fut plein d’acuité ;  l’intervenant était un 
pasteur bien connu de l’ERF : Michel Leplay, ancien directeur de Réforme 
et vice président de l’amitié judéo-chrétienne, auteur d’un livre tout récent 
sur la questioni.  

Michel Leplay, après les salutations d’usage, a rappelé les 
douloureux souvenirs qui tissent l’histoire souvent tragique des rapports 
judéo-chrétiens- histoire qui culmine dans l’horreur de la shoa ; il a 
demandé tout simplement et clairement pardon au nom des églises 
chrétiennes . Puis il a montré comment, depuis 1945, des passerelles se 
sont construites, des actes ont été posés pour  passer d’une mentalité du 
mépris à une mentalité de l’estime envers les Juifs. Le pasteur Leplay a 
enfin ouvert des horizons de partage : ceux qui sont en cours, ceux qui 
vont venir .  

Lui répondait un universitaire et écrivain français juif, M Paul Lévy ; 
qui a pris acte du retournement heureux des relations établies avec et par 
les chrétiens, cité quelques collaborations fécondes notamment dans sa 
ville de Poitiers. Il a redit, avec le rabbin, que la meilleur façon de 
connaître un Juif, Français ou on, c’était encore de relire la Torah. Il a 
fortement rappelé combien les Juifs de France se sentaient français, à ce 
point qu’ils prient à chaque shabbat à la synagogue pour les autorités. 

Beaucoup de monde lors de cette rencontre ; beaucoup de 
questions et d’échanges. Prochain rendez-vous : le 30 mai, 20h30, salle 
du Sanitas. 

 
1 Les églises protestantes et les Juifs, Olivétan 2006 

BAZOCHE 32   page 6 



11 février 2007 ASSEMBLEE GENERALE  
Idelette ARDOUIN 

Ce fut une Assemblée générale riche en débats. Le rapport moral, 
remarquable, du président E. Genouvrier et celui, non moins remarquable, 
du trésorier J.M. Dutey, ont soulevé des questions importantes. C’est 
pourquoi je ne m’attarderai pas à reprendre cette AG en détail point par 
point, je n’en retiendrai que les sujets essentiels ou qui ont alimenté les 
discussions. 

Les finances 
Cette année, le trésorier est content, malgré un peu d’inquiétude de 

dernière minute. Nous avons bien répondu à son appel de décembre et il 
a pu boucler les comptes 2006 avec un excédent de 807 €. Il a 
longuement remercié les donateurs, mais espère toujours des versements 
plus réguliers. 

Le réaménagement de l’espace du temple 
Un nouvel orgue est placé au rez-de-chaussée, au fond du temple 

côté ouest. Il prend de la place, nous oblige à supprimer quelques rangs 
de chaises et donc à modifier l’agencement intérieur du temple. Il faudra 
aussi réaménager l’entrée, car à cause des normes de sécurité il va falloir 
ouvrir la porte dans l’autre sens et probablement construire un sas. Il faut 
songer à installer des toilettes décentes. Enfin, les Monuments Historiques 
nous imposeront sans doute de détruire la tribune qui n’existait pas à 
l’origine. Sur tout cela, beaucoup de suggestions ont été faites au cours de 
l’AG. 

Que faire de la Bazoche : la rénover ou la vendre ? 
Quatre raisons nous poussent à nous poser cette question : 

- les locaux ont un grand besoin de rénovation 
- une nouvelle réglementation de sécurité, très contraignante, interviendra 
en 2011 
- on a de plus en plus de mal à stationner pour venir aux réunions 
- l’ensemble manque d’espace extérieur pour l’accueil 

Les travaux de rénovation du bâtiment des locaux paroissiaux, hors 
logements des pasteurs, sont évalués à 350 000 €. Le conseil presbytéral  
a fait estimer l’ensemble des quatre bâtiments : on peut peut-être espérer 
le vendre pour 2 millions d’euros. 
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Pour l’instant, rien n’est décidé. Le conseil presbytéral a déjà pris 
quelques contacts, en particulier avec la mairie, il continue à travailler ce 
dossier. De toute façon, la décision finale ne pourra être prise que par une 
Assemblée Générale.  

Tout ça avec quel argent ? 
C’est justement la question la plus difficile, car nous n’avons pas de 

réserve et nous n’irons pas loin avec nos 807 €  d’avance cette année ! 
Il est bien évident que la vie de notre Église serait plus facile, plus 

harmonieuse, plus attirante aussi, si nous avions de meilleurs locaux. 
Profitons-en pour dire notre reconnaissance à ceux qui ont eu le courage 
d’acheter la Bazoche en 1965. Songez qu’auparavant nous n’avions pour 
toute salle de réunion qu’une petite pièce devant le temple ! 

Les autres activités 
Il ne faudrait pas croire que le fonctionnement de notre Église se 

résume à des histoires de sous et de bâtiments. Si je ne parle pas des 
différentes activités, dont l’énumération serait trop longue et que vous 
connaissez, c’est parce qu’elles vont bien. C’est pourquoi le président a pu 
dire dans son rapport moral que « 2006 a été une année de réussites ». 
On peut toutefois déplorer la baisse de fréquentation des cultes parents-
enfants et le trop petit nombre de jeunes dans la vie de notre Église. 

Pour l’avenir, si vous avez des idées, des compétences ou de 
l’argent en trop, ou si vous connaissez des gens dans ce cas, faites-en 
part sans tarder au conseil presbytéral. N’oubliez pas non plus d’en parler 
au Saint-Esprit, il a aussi des idées et des compétences ! Il faut désormais 
qu’on puisse dire chaque année que l’année précédente a été une année 
de réussites. 

 
 

 

Dimanche 13 mai 2007 
12h30 : Buffet de printemps 

à la Bazoche 
au profit de Rencontre-Entraide 
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AU NOM DE LA LOI ! 
David Mitrani 

 On en discute depuis longtemps, dans le protestantisme : quel est 
le rôle de la Loi de Dieu ? Enfin… « on »… les théologiens en discutent, et 
même les prédicateurs et autres liturges. Mais en quoi le « petit peuple » 
est-il concerné ? 

 D’abord, dans l’Église réformée, il n’y a pas de « petit peuple » ! 
Tous les baptisés sont prêtres, tous les chrétiens sont concernés par 
l’expression communautaire de leur foi. Le culte, ce n’est pas l’affaire du 
pasteur, du prédicateur, du Conseil, etc. C’est votre affaire, à vous qui y 
venez… et même à vous qui n’y venez pas, à condition que vous 
exprimiez votre avis ! 

 Et puis, cela regarde de toute façon aussi la foi de chacun : 
comment est-ce que je me situe devant les commandements de Dieu ? 
Sont-ils une aide ? et à quoi ? Sont-ils un oukase ? une condamnation ? 
une espérance ? Le déroulement de notre culte communautaire donne 
une réponse ; mais selon l’ordre des éléments qui le composent, cette 
réponse est différente. 

 Il y a le déroulement « classique » : salutation - louange - loi de 
Dieu - confession du péché - annonce du pardon - confession de la foi ; 
la prédication vient ensuite, puis parfois la cène. Dans cet ordre, il s’agit 
d’un dialogue : Dieu dit les parties ici écrites en gras, et l’assemblée 
répond les parties ici écrites en italique. 

 Mais c’est aussi un déroulement pédagogique, qui suit la Bible. En 
gros, la louange renvoie au Dieu créateur (la Genèse), la loi à Moïse, la 
confession du péché renvoie aux Prophètes, le pardon à l’Évangile, et la 
confession de foi à Paul… Ce cheminement est celui de chaque 
croyant au cours de sa vie : de la louange enfantine à la foi 
adulte, il faut passer par la règle, l’échec et le relèvement. 

 Dans cette logique, on comprend bien que la Loi 
de Dieu est le moyen par lequel, à la fois, il nous montre 
le chemin du bonheur, et il nous montre aussi que nous ne 
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pouvons pas y marcher sans lui : par nos propres forces, nous ne faisons 
que tomber ; c’est lui qui doit alors nous relever, et nous libérer en même 
temps d’obéir et de désobéir. Car en Jésus-Christ, « le chrétien est un 
libre seigneur de tout et il n’est soumis à personne ; et il est un serf 
corvéable en tout et il est soumis à tout le monde » (Luther). 

 Un autre déroulement du culte est aussi possible, il est plus récent 
dans notre tradition : proclamation de la grâce - invocation - louange - 
prière d’humilité - déclaration et accueil du pardon - volonté de Dieu ; 
vient ensuite la prédication, suivie de la confession de foi qui la complète ; 
puis la cène. Il n’y a pas ici de strict dialogue, mais un grand moment de 
prière (en italique) ouvert par l’annonce du salut, et clôturé par l’énoncé de 
ce que ce salut implique dans notre existence quotidienne (en gras).  

 Ici, pas de pédagogie, mais la certitude de la 
présence de Dieu à nos vies, et l’affirmation que 

nous sommes un peuple en marche à sa suite. 
C’est une démarche plus confessante, plus 

« engagée », mais donc aussi moins ouverte. La volonté de 
Dieu doit se manifester dans nos vies, et notre engagement 

est le critère de notre foi.  

 Ainsi, en caricaturant un peu, on pourrait dire que la logique du 
premier type de déroulement est une logique « multitudiniste » : tous les 
chrétiens restent pécheurs toute leur vie, et doivent sans cesse être à 
nouveau évangélisés par le culte.. Tandis que la logique du second type 
de déroulement concerne plutôt des chrétiens « majeurs », qui témoignent 
de leur foi par leur vie. 

 Faut-il choisir entre les deux logiques ? Votre serviteur a une 
attirance prononcée pour le premier type de culte (« la Loi avant la 
confession des péchés »), mais sa prédication emprunte aussi souvent la 
seconde logique (« témoigne ! »), quoique sans référence à la Loi. Les 
autres prédicateurs de notre Église ont leurs propres idées et leurs 
propres pratiques cultuelles. Et c’est bien, non ? Pourquoi faudrait-il que 
tous nos cultes se ressemblent ? 
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LE NOUVEL ORGUE AU TEMPLE DE TOURS   

Marie-Hélène Courbin 

    Mi janvier, un étrange chantier était ouvert à l’intérieur du temple : 
d’abord on a découvert un trou dans la travée prés de la grande chaire et 
le dimanche suivant plus de trou mais une dalle de ciment. Cela avait de 
quoi intriguer ! Une dalle mais pour poser quoi ? 

Eh bien depuis le 20 février, Rémy Mahler, le facteur d’orgue, 
venant d’Alsace,  avec une équipe de compagnons a commencé le 
montage de la structure de l’orgue et les réglages mécaniques.  

   L’harmonisation qui consiste à régler la sonorité de chaque tuyau 
(prés de 1.500 pour l'orgue du temple) des différents jeux de l'orgue en 
adaptant leur bouche et assurer le bon équilibre des 18 jeux entre eux, se 
fera sur place jusqu’à environ début mai. 

Pierre Armand m’a soufflé une belle définition de l’harmonisation : 
« on pourrait comparer ce travail à l'équilibrage des différentes fleurs dans 
l'agencement d'un beau bouquet ».  

   L’hébergement de Rémy Mahler et son équipe durant cette 
période est assuré par les paroissiens ou amis. Un grand merci à ceux qui 
ont accepté ce service, cela promet de riches rencontres. 

   Après la fin des travaux, l’orgue sera utilisé lors des cultes et 
l’inauguration officielle avec les autorités aura lieu le 7 septembre 

L’après-midi de la journée de la rentrée, le 23 septembre, une fête 
autour de l’orgue sera l’occasion de l’entendre dialoguer avec des voix, 
des instruments de musique dans des registres musicaux variés. 

D’autres beaux moments sont déjà prévus, nous en reparlerons.  

Une autre date à retenir : l’Assemblée générale de Musique au 
temple aura lieu le 10 juin après le culte.  

Un site internet « Musique au temple » est en construction, mais 
vous pouvez consulter le site de Rémy Mahler : http://remy.mahler.free.fr 
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LES JOIES ET LES PEINES 

NAISSANCE : 
Gabriel JANOD, fils d’Antoine et Angélina, le 28 décembre. 

OBSÈQUES : 
M. Jack RATEAU, 92 ans, le 18 décembre à Tours (funérarium) ; 
M. Jacques DAVIDSON, 96 ans, le 19 janvier à Tours (temple). 
 

 

Jeudi 12 avril 2007 
à 15h00 

RENCONTRE DES ANCIENS 
Quiz amical par équipes, suivi d’un goûter maison. 

Tous les plus de 75 ans sont chaleureusement invités,  
salle des Arènes, à la Bazoche. 

 
DATES À RETENIR 
ven. 2 mars 18h30 Journée mondiale de prière des femmes - 

célébration œcuménique à Tours (Christ-Roi) 
dim. 11 mars  10h30  culte partage à Tours 
sam. 17 mars 9h petit-déjeuner : « les liens dans la famille » 
 15h bénédiction de mariage à Tours (temple) : 

Camille AGIER et Antoine PILLOT 
dim. 18 mars  12h30  repas et AG. de Rencontre-Entraide 
 10 - 18h

16h 
centenaire du scoutisme - participation des EEUdF 
célébration œcuménique au parc Ste-Radegonde 

sam. 24 mars 9h petit-déjeuner : « transmission du savoir-faire » 
sam. 31 mars 9h petit-déjeuner : « perspectives pour les Anciens » 
dim. 1er avril 10h30 culte familles des Rameaux, à Tours 
jeu. 5 avril 19h repas et célébration du Jeudi Saint, à la Bazoche 
ven. 6 avril 20h30 veillée du Vendredi Saint, à Tours (temple) 
jeu. 12 avril 15h goûter des Anciens, à la Bazoche 
ven. 13 avril 20h30 concert gospel à Tours (temple) 
sam. 28 avril 11h bénédiction de mariage à Tours (temple) : 

Arlette FALINIRINA et Olivier RUFFIN 
w.-e. 5-6 mai  camp consistorial de catéchisme 
dim. 6 mai 10h30 culte familles avec gospel, à Tours 
dim. 13 mai 12h30 buffet de printemps de Rencontre-Entraide 
17-20 mai  Synode national ERF-EELF à Sochaux 
dim. 27 mai 10h30 confirmations - culte de Pentecôte 
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